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Аннотация 

В статье изложены основные признаки цифрового промышленного предприятия. 

Раскрыта роль больших данных в условиях цифровой экономики. Рассмотрен состав циф- 

ровой производственной инфраструктуры. Показано, что производственная инфраструк- 

тура в условиях цифровой экономики носит распределенный и сетевой характер. Уделено 

внимание важности стандартов цифрового взаимодействия. Дан перечень проблем, пре- 

пятствующих формированию цифровой производственной инфраструктуры в России. 

Ключевые слова 

Цифровое предприятие, цифровая инфраструктура, цифровая экономика, большие 

данные. 
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Abstracts 

The present paper contains a description of the main features of an industrial digital com- 

pany. The role of big data in a digital economy is demonstrated. The structure of digital industri- 

al infrastructure is shown. It is demonstrated that the industrial infrastructure in a digital econo- 

my is distributed and network-based. The importance of standards of digital interaction is 

demonstrated. A list of factors that hinder the development of digital industrial infrastructure in 

Russia is described. 

Keywords 

Digital company, digital infrastructure, digital economy, big data. 
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Аннотация 

В статье изложены методологические основы цифрового управления безопасно- 

стью и эффективностью структурно-сложных систем в экономике, использующие зна- 

ния и опыт  выдающихся ученых по  управлению экономикой. Основы формулируются  
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в виде событий-высказываний и новых знаний, которые являются общими для управ- 

ления социально-экономическими системами. Выделены новые знания и задачи, кри- 

терии управления и объекты управления: административные структуры, три группы 

социально-экономических систем, процессы социально-экономической жизни челове- 

ка, безопасное пространство для жизни. Приведена структурная модель эффективности 

системы управления. 

Ключевые слова 

Цифровое управление, структурно-сложная система, социально-экономическая си- 

стема, безопасность, эффективность, анализ, моделирование. 
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Abstract 

The paper describes methodological bases for digital management of safety and efficien- 

cy in structurally complex systems in the economy, grounded on the knowledge and experience 

of prominent scientists in economic management. The bases are formulated in the form of event- 

statements and new knowledge that are common for the management of socio-economic sys- 

tems. New knowledge and tasks, criteria and management objects are highlighted: administrative 

structures, three groups of socio-economic systems, processes of a person’s socio-economic life, 

safe space for living. A structural model of the management system efficiency is given. 

Keywords 

Digital management, structural complex system, socio-economic system, safety, efficien- 

cy, analysis, modeling. 
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Аннотация 

В настоящее время цифровые технологии используются практически во всех от- 

раслях и сферах экономической деятельности. В статье раскрывается сущность цифрови- 

зации хозяйственных процессов, в том числе применительно к такому направлению дея- 

тельности организации, как маркетинг. Показано, что в настоящее время маркетинг все в 

большей степени осуществляется через цифровые каналы связи практически во всех его 

аспектах, включая процессы продвижения продуктов на основе применения инструментов 

и методов, актуальных в рамках этих каналов. Данные положения требуют развития соот- 

ветствующей теории и доработки современных маркетинговых концепций, которые могут 

соответствовать современным реалиям с учетом развития цифровых технологий. В статье 

приведен анализ и характеристика феномена «цифровое продвижение», обоснована фор- 

мулировка определения для данного термина. 
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Цифровая экономика, цифровизация, цифровое продвижение, цифровой маркетинг, 
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Abstract 

Nowadays, digital technologies are substantially used in almost all sectors and spheres of 

economic activity. The article reveals the essence of digitalization of business processes, includ- 

ing organizational activity such as marketing. It is shown that at present, marketing is increasing- 

ly carried out through digital channels in almost all its aspects. This includes the promotion of 

products by means of tools and methods relevant to these channels. This requires the develop- 

ment of the theory and tools of product promotion based on the use of tools and methods that are 

relevant within these channels. The article presents an analysis and characterization of the “digi- 

tal promotion” phenomenon and formulates the definition for this term. 

Keywords 

Digital economy, digitalization, digital promotion, digital marketing, internet marketing. 

 
Список литературы 

1. Бабкин А.В., Васильев Ю.С., Барабанер Х., Здольникова С.В. Ин- 

струментарий и организационно-экономический механизм управления 

инновационным потенциалом интегрированных промышленных струк- 

тур и комплексов / / Теория и  практика сервиса: экономика, социаль-  

ная сфера, технологии. – 2017. – № 4 (34). – С. 3035. 

2. Ковалёв Н. В., Пролубников А.В. Российская промышленность: со- 

временное состояние и тенденции развития // Теория и практика сер- 

виса: экономика, социальная сфера, технологии. – 2017. – № 4 ( 34). – 

С. 5 9. 

3. Максимцев И. А. Цифровые платформы и цифровые финансы: про- 

блемы и перспективы развития // Известия Санкт - Петербургского гос- 

ударственного экономического университета.  – 2018. – № 1 ( 109). – 

С. 7 9. 

4. Мантуров Д.В. Подходы к реализации и инструменты промышленной 

политики в зарубежных странах: возможен ли трансфер опыта // Изве- 

стия Санкт- Петербургского государственного экономического универ- 

ситета. 2018. – № 4 (112). – С. 715. 

5. Нанотехнологии как ключевой фактор нового технологического укла-  

да в экономике: монография / под ред. С.Ю. Глазьева, В. В.  Харитоно- 

ва. – М.: Тровант, 2009. – 304 с. 

6. Бодрунов С.Д. К вопросу о ноономике // Экономическое возрождение 

России. – 2019. – № 1 (59 ). – С. 4 8. 

7. Озимина Л.А. Совершенствование механизма информационного обес- 

печения в сфере внутреннего туризма России // Изве стия Санкт- 

mailto:plotnikov.v@unecon.ru


17 
 

 

Петербургского государственного экономического университета. – 

2017. – № 1 -2 (103 ). – С. 150154. 

8. Вертакова Ю.В., Толстых Т.О., Шкарупета Е.В., Дмитриева В.В. 

Трансформация управленческих систем под воздействием цифровиза- 

ции экономики: монография. – Курск: Изд-во ЮЗГУ, 2017. – 156 с. 

9. Развитие цифровой экономики в условиях деглобализации и рецессии: 

монография / под ред. А.В. Бабкина. – СПб.: ПОЛИТЕХ-ПРЕСС, 2019. – 

753 с. 

10. Плотников В.А. Цифровизация производства: теоретическая сущ- 

ность и перспективы развития в российской экономике // Известия 

Санкт- Петербургского государственного экономического универси- 

тета. – 2018 . – № 4 (112). – С. 16 24. 

11. Kotler P., Keller K. L. Market ing management . – Prent ice Hall, 2018., – 

812 p. 

12. Новикова К.В., Медведева Э. А., Старатович А. С. Интернет- 

маркетинг и электронная коммерция. – Пермь, 2013. – 78 с. 

13. Stokes R. eMarket ing: The essent ial guide to  market ing  in  a  digital 

world. – Quirk Educat ion Pty ( Ltd), 2018., – 588 с. 

14. Голубков Е.П. Использование Интернета в  маркетинге / /  Маркетинг  

в России и за рубежом. – 2006. – № 3. 

15. Буренина Т. А. Персонализация маркетинга на базе Интернет - 

технологий: Дис. ... канд. экон. наук. – М., 2003. – 168 c. 

16. Bidgoli H. The Internet encyclopedia.  V. 3. – John Wiley & Sons, Inc., 

2005 . – 979 с. 

 
References 

1. Babkin A.V., Vasilyev Yu.S., Barabaner X., Zdolnikova S. V. Tools and 

the organizat ional and economical mechanism of management of innova- 

tive capacity of the integrated industrial structures and complexes. // The- 

ory and pract ice of service: economy, social sphere, technology.  – 2017. – 

№ 4 ( 34 ). – P. 30 35 . 

2. Kovalev N. V., Prolubnikov A. V. Russian industry: current state and de- 

velopment trends // Theory and pract ice of service:  economy,  socia l  

sphere, technology. – 2017. – № 4 (34). – P. 59.  

3. Maksimtsev I.A. Digital plat forms and digital finance: problems and pro- 

spects of development // News of Saint - Petersburg University of econom- 

ics. – 2018. – № 1 (109). – P. 79.  

4. Manturov D.V. The approaches of implementat ion and the instruments of 

industrial policy in foreign countries: po ssibilit y of transfer experience / / 

News of Saint -Petersburg University of economics.  2018.  –  №  4  ( 112).  – 

P. 7 15. 

5. Nanotechnology as a key factor of the new technological structure of the 

economy: monography / edited by S. U. Glazieva, V. V. Haritonova. – М.: 

Trovant, 2009. – 304 p. 

6. Bodrunov S. D. The quest ion of noonomics // Economic Revival of  Rus-  

sia. – 2019. – № 1 (59). – P. 4 8. 



18 
 

7. Ozimina L. А. Information support development  in the sphere of domest ic 

tourism in Russia // News of Saint -Petersburg University of economics. – 

2017. – № 1 -2 (103 ). – P. 150154. 

8. Vertakova U.V., Tolstyh Т.О., Shkarupeta Е. V., Dmitrieva V.V. Trans- 

format ion of management  systems under the influence of digitalizat ion of  

the economy: monography.  – Kursk: SWSU, 2017. – 156 p. 

9. The development  of the digital economy in the context of de - globalizat ion 

and recession: monography / edited by А.V. Babkin. – SPb.: POLITECH- 

PRESS, 2019 . – 753 p. 

10. Plotnikov V. A. Digitalizat ion of production: the theoret ical essence and 

development  prospects in the Russian  economy // News of  Saint - 

Petersburg University of economics.  – 2018. – № 4 ( 112). – P. 16 24. 

11. Kotler P., Keller K.L. Market ing management. – Prent ice Hall, 2018.,  –  

812 p. 

12. Novikova K. V., Medvedeva E. A., Staratovich A.S. Internet  market ing 

and e- commerce. – Perm, 2013. – 78 p. 

13. Stokes R. eMarketing: The essent ial guide to marketing in a digital world. – 

Quirk Educat ion Pty ( Ltd), 2018., – 588 p. 

14. Golubkov Е. P. The Internet use in market ing // Journal of Market ing in 

Russia and Abroad. – 2006. – № 3. 

15. Burenina Т. А. Personalizat ion of marketing on the basis of internet tech- 

nologies: Ph D Thesis. – М., 2003. – 168 p. 

16. Bidgoli H. The Internet encyclopedia. Vol. 3. – John Wiley & Sons, Inc., 

2005. – 979 p. 

 

УДК 336.71  

РАЗВИТИЕ МЕТОДОЛОГИИ ОЦЕНКИ 

УРОВНЯ МОНЕТИЗАЦИИ ЭКОНОМИКИ 

ЧЕРЕМИСИНОВА Диана Валерьевна 1 

ПОСНАЯ Елена Анатольевна, к.э.н. 2 

КАЗНОВА Маргарита Игоревна, к.э.н. 3
 



19 
 

1Кафедра «Финансы и кредит», ФГАОУ ВО «Севастопольский государственный универ- 

ситет», Севастополь, Россия 

Адрес для корреспонденции: Д.В. Черемисинова, 299011, г. Севастополь, 

ул. Гоголя, 14, ауд.350. Т.: +79780062787. E-mail: obsidian78@mail.ru 
2Кафедра «Финансы и кредит», 

ФГАОУ ВО «Севастопольский государственный университет», 

г. Севастополь, Россия 

Адрес для корреспонденции: Е.А. Посная, 299040, Севастополь, Острякова, д.144, кв 50. 

Т.: +79788373024. E-mail: sntulena@mail.ru 
3Кафедра «Финансы и кредит», 

ФГАОУ ВО «Севастопольский государственный университет», 

г.Севастополь, Россия 

Адрес для корреспонденции: М.И. Казнова, 299053, г. Севастополь, 

ул. Вакуленчука, д.21, кв.35. Т.: +79788123593. E-mail: m-kaznova@mail.ru 

 

 
Аннотация 

В исследовании показано негативное влияние несбалансированности спроса и 

предложения денег на экономику. Особое внимание уделяется негативным эффектам не- 

достаточного уровня монетизации экономической системы. В качестве одного из негатив- 

ных факторов выделен недостаточный уровень кредитования банковской системой реаль- 

ного сектора экономики, что обусловлено как неэффективной работой кредитного канала 

монетарной трансмиссии, так и недостаточным спросом со стороны субъектов хозяйство- 

вания вследствие высоких требований со стороны банков, и высокими процентными став- 

ками. Обосновано, что рост монетизации способствует экономическому росту. Выделены, 

внедрены в исследовательский процесс и обоснованы основные факторы, оказывающие 

влияние на показатель монетизации. 

В качестве одного из направлений развития методологии оценки уровня монетиза- 

ции предложена многофакторная корреляционно-регрессионная модель зависимости ко- 

эффициента монетизации от ряда монетарных и немонетарных параметров. 

Ключевые слова 

Спрос на деньги, предложение денег, денежный агрегат, денежная база, денежный 

мультипликатор, монетизация. 
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Abstract 

The negative impact of imbalance in the demand and supply of money on the economy is 

shown. Special attention is paid to the negative effects of an insufficient level of monetization of 

the economic system. As one of the negative factors, the insufficient levels of lending by the 

banking system of the real sector of the economy is highlighted. This is due both to the ineffi- 

cient operation of the credit channel of the monetary transmission and insufficient demand from 

business entities due to high demands from banks and high interest rates. It is proved that the 

growth of monetization contributes to economic growth. 

As one of the directions of development of the monetization level assessment methodolo- 

gy, a multifactorial correlation-regression model was proposed for the dependence of the mone- 

tization coefficient on a number of monetary and non-monetary parameters. 

Keywords 

Money demand, money supply, monetary aggregate, monetary base, money multiplier, 

monetization. 
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Аннотация 

Статья посвящена вопросу определения маркетинговых барьеров развития безна- 

личного денежного оборота, обусловленных объективными свойствами «видового конку- 

рента»  наличных денег, удовлетворяющих потребности рынка. Показана динамика доли 

наличного денежного оборота (НДО) в национальных финансах, рост которого больше 

роста ВВП. В статье проанализированы некоторые условия существования ниши налич- 

ного оборота в цифровой экономике. Интересы плательщиков и получателей платежа 

определяют необходимость адаптации методов продвижения безналичных платежей к 

особенностям потребительского спроса. Для расширения сферы безналичных платежей 

предложено компенсировать некоторые конкурентные преимущества наличных денег 

адаптацией тарифов эквайринга. 
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Банк, маркетинг, потребительское поведение, наличные деньги. 
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Abstract 

The article is devoted to the definition of marketing barriers to  the development of 

non - cash money circulation, due to the objective properties of the "specific competitor" – 

cash, that meet the needs of the market. The article shows the dynamics of the share of cash 

circulation in national finances, the growth of which is greater than GDP growth. The article 
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analyzes some conditions for the existence of a niche of cash circulation in the digital econ- 

omy. The interests of payers and payees determine the need to adapt the methods of promo- 

tion of non-cash payments to the peculiarities of consumer demand. To expand the sphere of 

non-cash payments, it is proposed to compensate for some of the competitive advantages of cash 

by adapting acquiring tariffs. 

Keywords 

Bank, marketing, consumer behavior, cash circulation. 
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Аннотация. 

В статье рассмотрены определение и проблемы интеграции финансово-банковского 

и реального секторов экономики регионов. Использован системный подход к решению 

исследуемой проблемы. Изложены действующие правовые конструкции интегрированных 

структур, в которых заинтересованы субъекты рынка финансово-банковского и реального 

секторов экономики. Предложена классификация регионов по признаку уровня условной 

экономической автономии субъектов реального и финансового сектора, принимающих 

участие в создании валового регионального продукта (ВРП). Выявлены и сгруппированы 

проблемы интеграции реального и финансового секторов экономики региона, а также 

возможные пути их решения. 

Ключевые слова 

Интеграция реального и финансово-банковского сектора; социально-экономи- 

ческая система. 
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Abstract 

The article discusses the definition and problems of integration of financial-banking and 

real sectors of regional economies. A systematic approach to the solution of the studied problem 

was applied. Actual legal designs of the integrated structures in which subjects of the market of 

financial-banking and real sectors of economy are interested are stated. The article offers a clas- 
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sification of regions depending on the level of conditional economic autonomy of the subjects of 

the real and financial sector who are taking part in creation of the gross regional product (GRP). 

Problems of integration of real and financial sectors of the regional economy and also possible 

methods of solution are revealed and grouped. 

Keywords 

Integration of real and financial-banking sectors; social and economic system. 
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Аннотация 

В статье рассматривается вопрос доступности для предприятий (организаций)  

субъектов реального сектора экономики России, представленных на отечественном фи- 

нансовом рынке,  финансовых продуктов и услуг. Особое внимание автора уделяется 

анализу доступности ресурсов для малого и среднего бизнеса, являющегося в настоящее 

время важной составляющей экономики нашей страны. 

В статье предпринята попытка выявить сильные и слабые стороны функциониро- 

вания финансового рынка; выделить институциональные особенности рынка; установить 

степень востребованности предлагаемых им услуг, в особенности представителями мало- 

го и среднего предпринимательства (далее – МСП); определить перечень вопросов, реше- 

ние которых позволит достичь баланса интересов и построить наиболее эффективные от- 

ношения между финансовой организацией и компанией –субъектом МСП. 

Ключевые слова 

Финансовый рынок, финансовые инструменты, малый и средний бизнес, продукты, 

услуги, программы стимулирования и финансовой поддержки, государство. 
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Abstract 

The article deals with the issue of accessibility for enterprises (organizations) - economic 

entities represented in the domestic financial market, financial products and services. The author 

pays special attention to the analysis of the availability of resources for small and medium-sized 

businesses, which is currently an important component of our country's economy. 

The article attempts to identify the strengths and weaknesses of the functioning of the fi- 

nancial market; to highlight the institutional features of the market; to establish the degree of 

demand for the services offered to them, in particular by representatives of small and medium- 

sized businesses (hereinafter - SMEs); to determine the list of issues, the solution of which will 

allow achievement of a balance of interests and build effective relations between a financial or- 

ganization and a SME entity. 

Keywords 

Financial market, financial instruments, small and medium business, products, services, 

incentive programs and financial support, the state. 
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Аннотация 

В статье проанализированы текущие тенденции и определены ключевые рыночные 

тренды по применению омниканального подхода и моделей управления эффективностью 

омниканальных продаж применительно к специфике банковского бизнеса. Приведены 

примеры практических кейсов внедрения омниканальных моделей продаж в российской и 

международной банковской практике. Обозначены основные преимущества данных моде- 

лей для Клиента и для Банка. Определены существующие барьеры для внедрения омника- 

нальности, а также ключевые направления (тренды) внедрения омниканального подхода в 

практику управления кредитными организациями для целей повышения эффективности 

их деятельности. 

Ключевые слова 

Кредитная организация, себестоимость продаж, омниканальные продажи, система 

управления взаимоотношениями с клиентами, большие данные. 
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Abstract 

The article is devoted to the analysis and identification of current market trends in the 

implementation of the omnichannel approach and omnichannel sales efficiency management 

models applied to the banking business. Examples of practical cases of implementing omni- 

channel sales models in Russian and international banking practice are given. The main ad- 

vantages of these models for the Client and for the Bank are  indicated. The existing barriers  

to introducing omnichannels have been identified, as well as key trends of introducing an 
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omnichannel approach to the practice of banking management for the purpose of increasing 

its efficiency. 

Keywords 

Credit institution, cost of sales, omnichannel sales, customer relationship management 

(CRM), Big Datа. 
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Аннотация 

Статья посвящена исследованию актуальных проблем государственно-частного 

партнерства как фактора развития социальной сферы и, в частности, системы образования 

в Российской Федерации. Рассмотрены социально-экономические и нормативно-правовые 

аспекты формирования среды, благоприятной для взаимовыгодного сотрудничества госу- 

дарства и бизнеса, а также предложена классификация ГЧП, основанная на критериях, за- 

крепленных законодательно и на практике. Определены основные условия, необходимые 

для эффективной реализации ГЧП-проектов в дошкольном образовании, проанализирова- 

на текущая ситуация и перспективы развития данной сферы, мотивация их возможных 

участников, обоснована необходимость внедрения в отечественную практику создания 

социальных объектов такой модели ГЧП, как «Эксплуатация (управление) и обслужива- 

ние», с целью увеличения количества и качества подобных проектов. 
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Abstract 

The article studies actual problems of public-private partnership as a factor in the devel- 

opment of the social sphere and, in particular, the education system in the Russian Federation. 

The authors assess social, economic and legal aspects of the formation of a PPP-friendly envi- 

ronment and submit a PPP classification, based on law and practice. Essential conditions, neces- 

sary for efficient implementation of PPP projects in preschool education, are analyzed, as are the 

current situation and development prospects in this area, motivation of PPP potential partici- 

pants, and a need to introduce into domestic practice such a PPP model as «Operation & Mainte- 

nance» in order to increase the quantity and quality of associated projects. 

Keywords 

public-private partnership (PPP), education system, PPP classification, preschool educa- 

tion, Operation & Maintenance. 
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Abstract 

Modern conditions of development of the world system of economic and political rela- 

tions are contradictory. The contradictions between countries are sharpening, leading to the in- 

tensification of measures of economic confrontation. Economic sanctions are considered by the 

author to be one of the forms of confrontation. The article reveals the concept of economic sanc- 

tions and their target orientation. The impact of sanctions on the socio-economic development of 

the Russian Federation, as well as on ensuring national economic security, is analyzed. An as- 

sessment of the impact of sanctions on the development of the oil and gas sector, the military- 

industrial complex and other high-tech industries is given. The author has identified the direc- 

tions of the negative impact of anti-Russian sanctions on the development of the country's econ- 

omy. It is shown that successfully overcoming threats to economic security in these areas re- 

quires systematic work, as well as long-term active economic policies. The article shows that the 

successful overcoming of threats to economic security in these areas requires systematic work, as 

well as a long-term active economic policy. 

Keywords 

Economic security, economic sanctions, import substitution, Russian economy. 
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Аннотация 

Актуальность изучения рынка складских услуг в России имеет значение, поскольку 

почти каждая организация на определенном этапе своего развития сталкивается с необхо- 

димостью сбора информации о состоянии и перспективах рынка, на котором она работает. 

В связи с ростом грузоперевозок аренда складской недвижимости составляет ма- 

лую долю свободных площадей. При этом рост потребительского спроса и оказание 

складских услуг определяется уровнем строительства складских помещений. Очевидно, 

что оценка оптимального места под строительство склада или его выбор характеризует 

сопряженность с проблемой потенциального сбыта товаров и услуг. 

В целом исследование проблемы развития рынка складских услуг в России, оценка 

факторов, определяющих низкие темпы роста рынка складской недвижимости, направле- 

ны на установление положительной динамики уровня логистизации складских процессов. 

Представленная работа имеет своей целью показать развитие рынка логистических 

услуг в регионах России на основе использования метода прогнозирования (экстраполя- 

ция по среднему темпу роста временного ряда) и сравнительного анализа. Метод прогно- 

зирования будет использован при оценке уровня развития логистики в России, распреде- 

ления доли возводимых складских площадей, динамики на складском рынке Санкт- 

Петербурга. 
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Abstract 

The relevance of studying the warehouse services market in Russia is important, since 

almost every organization at a certain stage of its development is faced with the need to gather 
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information about the state and prospects of the market in which it operates. 

Due to the growth in freight traffic, rental of warehouse real estate is a small fraction of 

vacant space. At the same time, the growth of consumer demand and the provision of storage 

services is determined by the level of construction of storage facilities. It is obvious that the as- 

sessment of the optimal place for the construction of a warehouse or its choice is characterized 

by the relationship with the problem of the potential sale of goods and services. 

In general, the study of the problem of development of the warehouse services market 

in Russia, and the assessment of the factors determining the low growth rates of the ware- 

house real estate market, is aimed at establishing a positive dynamics in the logistics of 

warehouse processes. 

The presented work aims to show the development of the logistics services market in the 

regions of Russia based on the use of the forecasting method (extrapolation by the average 

growth rate of the time series) and comparative analysis. The forecasting method will be used in 

assessing: the level of development of logistics in Russia, the distribution of the share of erected 

warehouse space, and the dynamics in the warehouse market of St. Petersburg. 

Keywords 

Trends, market, storage services, development, analysis. 
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Аннотация 

В статье идет речь о соотношении рационального и иррационального в современ- 

ном экономическом дискурсе. Поднимается проблема о том, что классические представ- 

ления об «экономическом человеке», движимом стремлением к богатству и преуспеянию 

и олицетворяющему собой классические представления о рациональности, – устарели. 

Они не отвечают ни реальности, ни той модели рациональности, которая культивируется  

и господствует сегодня. Думающий и живущий нерационально неспособен к адекватному 

восприятию той рациональности, которую транслируют учебники. Ревизии подлежат либо 

учебники, либо необходим апдейт нашей рациональности. 

Ключевые слова 

Экономика, рациональность, иррациональность, дискурс, когнитивистика, ограни- 

ченная рациональность, эпистемология, аксиология, метод, экономический агент. 
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Abstract 

The article deals with the relationship between the rational and irrational in modern eco- 

nomic discourse. The problem is raised that classical ideas about the «economic man», driven by 

the desire for wealth and prosperity and personifying classical ideas about rationality, are outdat- 

ed. They correspond neither to reality, nor to the model of rationality that is cultivated and domi- 

nates today. The thinking and living person is irrationally incapable of adequate perception of the 
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rationality that is found in textbooks. Either textbooks should be revised, or an update of our ra- 

tionality is necessary. 

Keywords 

Economics, Rationality, Irrationality, Discourse, Cognitive Studies, Restricted Rationali- 

ty, Epistemology, Axiology, Method, Economic Agent 
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